

## Puncak Peringatan HUT TNI ke 79 di Sumbar

Syafrianto - [PASAMAN.INDONESIASATU.ID](https://PASAMAN.INDONESIASATU.ID)

Oct 5, 2024 - 16:59



Padang, - Peringatan HUT TNI ke-79 Tahun 2024 di Sumbar Berjalan Aman dan Lancar, Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo mengucapkan Rasa Terimakasih kepada pemerintah daerah dan semua pihak serta seluruh elemen masyarakat Sumatera barat.

Upacara peringatan HUT TNI ke-79 yang diselenggarakan di halaman Istana Gubernur Sumatera Barat. Sabtu, (5/10/2024).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara, PLT Gubernur Sumbar Dr. Ir. Audy

Joinaldy, S.Pt., M.Sc., M.M., M.IP., IPM, ASEAN.Eng., dan peserta upacara diikuti oleh seluruh prajurit trimatra TNI dan Polri di wilayah Sumbar serta para siswa pelajar dari berbagai sekolah.



Peringatan HUT TNI kali ini mengusung tema “TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Sukses Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju”. Tema tersebut sangat relevan dalam merefleksikan cita-cita, semangat dan tujuan TNI sebagai prajurit yang profesional, responsif, integratif, modern dan adaptif dalam menjaga dan mengawal kelangsungan hidup bangsa dan negara.

Makna lebih mendalam Prajurit TNI sebagai pilar Pertahanan Negara memiliki peran dan tanggung jawab dalam menjaga kedaulatan dan keutuhan wilayah NKRI, serta mendukung percepatan program pembangunan nasional dan ketahanan negara dalam mewujudkan Indonesia Maju.

Setelah upacara, suasana berubah menjadi haru melihat beberapa acara demonstrasi yang dipertunjukkan para prajurit prajurit petarung dari 3 Matra dan Polri di depan panggung tamu undangan dan diiringi dengan acara hiburan.

Acara ini memperlihatkan bukti solidnya sinergi antara TNI, Polri, dan masyarakat, serta mencerminkan semangat kebersamaan dalam memperingati hari bersejarah bagi Tentara Nasional Indonesia di Sumatera barat

Turut hadir pada upacara tersebut antara lain, Sumatera Barat Sumbar, Danrem032/WBR Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, S.I.P, beserta istri, Danlantamal II Laksamana Pertama TNI Sarimpunan Tanjung beserta istri, Danlanud Sutan Sjahrir Kolonel Nav Sani Salman Nuryadin beserta Istri, Kapolda Sumbar Irjen Pol. Suharyono, S.IK., S.H., para PJU TNI dan Unsur Forkompinda Provinsi Sumbar serta undangan lainnya.